



Auf dieser Photo sehen Sie den Präsidenten des sog. Jugendrats von Wohlen, Mergim Gutaj. Hier marschiert er in Aarau unter der roten Fahne der Jungsozialisten. In Wohlen hingegen verschweigt er, dass er ein JUSO-Aktivist ist. Hier will er politisch neutral erscheinen. Trotzdem agitierte er mit dem Jugendrat für die Entwaffnungs-Initiative, welche das Schweizer Volk im Februar 2011 abgelehnt hat. Das Tragische am Ganzen ist, dass die Steuerzahler den Jugendrat noch mit 5'000 Franken im Jahr unterstützen. Für eine kommunistische Zelle sollte der Staat eigentlich kein Geld ausgeben.